

Reit- und Fahrverein Lahnau-Waldgirmes e.V.

Vom 03.-07. Juli 2017 fand im Rahmen der Ferienspiele Lahnau wieder der jährliche Voltigier-Schnupperkurs des Reit- und Fahrvereins Lahnau – Waldgirmes statt. Neun Mädchen zwischen 6 und 12 Jahren hatten fünf Tage lang die Möglichkeit, den Voltigiersport näher kennenzulernen. Unter Aufsicht der Betreuerinnen Nicole Gerlach, Thea Schmitt, Aileen Adler, Malin Rompf und Cathy Prochnow wurde jeden Morgen zunächst das Voltigierpferd geputzt und auf die Trainingsstunde vorbereitet. Nachdem auch die Kinder sich aufgewärmt hatten, ging es mit den eigentlichen Übungen auf dem Pferderücken los. Nach einfachen Aufgaben zum Kennenlernen der Pferde und um das nötige Vertrauen zu entwickeln, wurden die Übungen immer anspruchsvoller, sodass die Teilnehmer sich am Ende der Woche sogar im Galopp oder zu zweit aufs Pferd trauten. Den Abschluss bildete am Freitag eine kleine Vorführung, bei der die Nachwuchs-Voltigiererinnen ihren Eltern stolz präsentierten, was sie in der Woche alles gelernt haben.